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Beitrag von „koehler“ vom 25. Oktober 2010, 01:26

Joey ist kein Mod - er ist ein Selbstdarsteller der das Mod sein dazu benutzt.

ontopic:
Im Moment gibt es keinen Grund die erste elf zu ändern.
Ich bin sehr positiv angetan von unseren Leistungen.

Sollte aber mal einer ausfallen oder man durch eine Einwechslung offensiv was ändern wollen
gehört Marek Mintal für mich momentan mal als erster eingewechselt.

Die anderen die das in letzter Zeit waren (Vidosic, Boakye, Eigler) haben keine Bäume
ausgerissen sodass sie unbedingt den Vorzug erhalten müssten.

Aber wie gesagt: Die erste Elf steht im Moment.
Trotzdem traue ich Marek noch was zu - und selbst wenn nicht ist er der letzte den ich jemals
hier durch den Kakao ziehen würde.
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